

9月の「みまもり週間」の実施について

夏休みが始まりましたが、皆さまいかがお過ごしですか。子どもたちにとっても例年にない暑さ、感染症対策の中厳しい夏休みになりそうですね。

今回は毎年継続している、9月の「みまもり週間」のご案内です。子どもたちのみまもり活動の一つとして、保護者のみなさんのご協力のもと、行ってきたいと思います。

長期休み明けの「みまもり週間」は、休みから学校生活への切り替えが難しい時期でもあり、子どもたちのちょっとした不注意で事故につながる場合があるので、この時期にみまもり週間を設けています。

【子どもたちが安全に、登・下校できるよう、みんなでみまもりましょう。】

9月のみまもり週間：2021年9月1日（水）～9月10日（金）

みまもり方法について：当日の点呼はしていません。ご都合の良い登校日に、指定通学路や登校・下校中、ご自宅周辺の気になる箇所や横断歩道などで、旗振り、つきそいみまもりにご参加ください。旗の設置場所などは、南四小周辺マップをご参照ください。

旗振りみまもり

お子さんが歩く通学路の交差点、信号のない横断歩道など、危険を感じる箇所で南四小の子どもたちが安全に登下校できるように見守ります。登校する子どもたちが多い7：50～8：20の間に5分でもご参加いただくと、安心につながります。まだまだ朝から暑い日が続きます。くれぐれも、みまもりする側も、しっかりと水分補給などの熱中症対策をしてご参加ください。

ただし、ベビーカーを押しながら、小さなお子さんと手をつなぎながらの旗振りは大変危険なためご遠慮下さい。

つきそいみまもり

お子さんと一緒に登下校中。通学路で南四小の子どもたちが、危険な場面に遭遇しないように、周辺の目視や声掛けなどをしながら、付き添って登下校してください。

みまもり部の活動に関連したボランティア募集を後日行います。

